

Bündnis 90/DIE GRÜNEN

FRAKTION IM RAT DER STADT MEERBUSCH

Bündnis 90 / Die Grünen - Meerbusch

**An den Vorsitzenden des
Rates der Stadt Meerbusch
Herr Bürgermeister Dieter Spindler
Stadt Meerbusch
40667 Meerbusch-Büderich**

Meerbusch, 23. Januar 2014

**Anfrage zum Rat am 20. Februar 2014
Kommunalwahl 2014**

Sehr geehrter Herr Spindler,

die Fraktion *Bündnis 90 / DIE GRÜNEN* bittet die Verwaltung, in der Ratssitzung am 20.2.2014 um Beantwortung nachfolgender Anfrage zu den **bevorstehenden Wahlen am 25.5.2014**. Die Anfrage erfolgt ersatzweise für die Ratssitzung, da der HFWA am 6.2.2014 entfällt.

Aus Kreisen der MitarbeiterInnenschaft der Meerbuscher Verwaltung wurden an die Grünen Rückmeldungen herangetragen, dass es diesmal schwieriger sein dürfte, die Wahlbüros mit ausreichend qualifizierten Kräften aus der Meerbuscher Verwaltung zu besetzen. Hintergrund ist offenbar, dass die Praxis, für diese Aufwendungen einen entsprechenden zeitlichen Ausgleich zu erhalten, geändert wurde. Es dürfte unter Berücksichtigung der besonderen Herausforderungen bei diesem Wahltermin mit gleichzeitig fünf Wahlen (Europawahl, Kreistag, Stadtrat, Bürgermeisteramt und Integrationsrat) eine Schwierigkeit darstellen, motivierte und qualifizierte Besetzungen der Wahlbüros sicherzustellen. Insbesondere da zu erwarten ist, dass sich die Auszählungen mindestens bis in den späten Abend ziehen werden.

Vor diesem Hintergrund bitten Bündnis 90 / DIE GRÜNEN die Verwaltung um Auskunft, wie der ordnungsgemäße und zügige Ablauf der Wahlen und insbesondere der Auszählungen sichergestellt werden kann. Wir gehen davon aus, dass sich die Bereitschaft der Meerbuscher Bevölkerung, die Wahlbüros an diesem Tag zu besetzen, im Hinblick auf die bevorstehenden Belastungen in Grenzen halten dürfte. Auch die Unterstützung aus den Fraktionen wird aufgrund der regionalen Bedeutung der Wahlen mit Sicherheit reduziert sein.

Im Bedarfsfall bittet die Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN zu beraten, wie dem absehbaren Problem abgeholfen werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen Peters